

Des migrants haïtiens coincés à Cuba retournent à Port-au-Prince

Image not found or type unknown



Le retour des migrants haïtiens a été coordonné avec l'ambassade d'Haïti à Cuba et les autorités de Port-au-Prince.

La Havane, 10 oct. (RHC)- Quelque 400 migrants haïtiens qui avaient fait naufrage près des côtes cubaines sont rentrés à Port-au-Prince, ce samedi, à bord de plusieurs vols.

Le rapatriement a eu lieu après des entretiens entre les représentants diplomatiques des deux nations et conformément aux lois nationales et internationales.

Les migrants tentaient de gagner les États-Unis par la mer et des problèmes avec les bateaux les ont conduits sur la côte nord des provinces cubaines.

Chez nous, ils ont été hébergés et leurs besoins ont été pris en charge, y compris les soins médicaux, en particulier pour les femmes enceintes, les enfants et les personnes souffrant de maladies chroniques.

Une commission nationale, composée d'organismes publics et de la Croix-Rouge, a été chargée de l'analyse, de la logistique, des normes et des procédures de prise en charge des migrants de la nation voisine des Caraïbes, et de leur retour en toute sécurité.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/273263-des-migrants-haitiens-coinces-a-cuba-retournent-a-port-au-prince>



Radio Habana Cuba